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Copa do Mundo Feminino será realizada no Brasil 2027

A Copa do Mundo Feminina será realizada no Brasil 2027,  após o país vencer a concorrência
para sediar o torneio, anunciou a FIFA na terça-feira.
A anúncio foi feito no  74º Congresso da FIFA Bangkok, Tailândia, com o processo de seleção
decidido por votação aberta pela primeira vez.
A  oferta do Brasil recebeu 119 votos, disse a FIFA, enquanto uma oferta conjunta da Bélgica,
Holanda e Alemanha ('BNG') recebeu  78.
Os Estados Unidos e o México inicialmente entraram com uma oferta conjunta, mas retiraram-na
abril, afirmando que se  concentrariam sediar o torneio 2031.
"Parabéns ao Brasil", disse o presidente da FIFA, Gianni Infantino. "Teremos a melhor  Copa do
Mundo no Brasil."
O Brasil já sediou a Copa do Mundo Masculina 1950 e 2014.
"Sabíamos que  estaríamos celebrando uma vitória para o futebol feminino sul-americano e o
futebol mundial", disse Ednaldo Rodrigues, presidente da Confederação Brasileira  de Futebol,
perante a FIFA. "Você pode ter certeza, sem vaidade, que faremos a melhor Copa do Mundo para
mulheres." 
A Copa do Mundo de 2027 será a 10ª edição do torneio. A Espanha venceu a competição 2024 - 
que viu o aumento do número de equipes de 24 para 32 - derrotando a Inglaterra por 1-0 na final. 
Os Estados Unidos são o único país a ter sediado o torneio mais de uma vez e também têm
vencido  a competição um recorde de quatro vezes.
A FIFA descreveu o processo de licitação como o "mais abrangente já realizado".  A entidade
máxima disse que estabeleceu uma Força-Tarefa de Avaliação de Licitação que seguiu o modelo
de sistema de pontuação  usado para selecionar o local para a Copa do Mundo de 2024, que foi
posteriormente concedido à Austrália e à  Nova Zelândia.
Ambas as ofertas atenderam aos critérios necessários para serem selecionadas, embora o Brasil
tenha marcado mais pontos  termos de infraestrutura, como estádios, acomodações, zonas de fãs
e transporte, disse a FIFA. Também marcou mais pontos uma  avaliação de risco.
Não haverá escassez de talento na quadra 2027, embora o Brasil esteja sem uma de suas 
maiores jogadoras.
Marta, que participou de seis Copas do Mundo, anunciou abril que se aposentaria do esporte este
ano.  A jogadora de 38 anos é a artilheira de todos os tempos do Brasil, homem ou mulher, com
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Jonny Evans expressa sua dificuldade ver a redução de 250
empregos no Manchester United

Jonny Evans, defensor do Manchester United,  expressou sua dificuldade testemunhar a decisão
de Sir Jim Ratcliffe de reduzir 250 empregos no clube, pois o Manchester  United é como uma
família e pessoas que ele conhece pessoalmente estão envolvidas.
Na semana passada, Ratcliffe iniciou o processo formal  de redundâncias, informando alguns
funcionários que estavam oficialmente risco, com aqueles na categoria de risco que estavam
programados para  a turnê de verão do United informados de que eles não mais estariam no
avião para os EUA.

Leia também: Alegria  se transforma desânimo à medida que o Manchester
United enfrenta más notícias sobre lesões na derrota para o Arsenal

Evans,  de 36 anos, está no segundo ano de sua segunda passagem pelo clube. A primeira
começou quando ele foi descoberto  aos nove anos, o norte-irlandês jogando pela equipe juvenil
2004, antes de sua estreia sênior dois anos depois, antes  de sair 2024. A esposa de Evans,
Helen, trabalhou para o canal de televisão interno do United, MUTV, por  14 anos, seu pai, Jackie,
foi treinador da academia e seu irmão, Corry, um jogador juvenil de 15 anos até  os 20 anos.
Ratcliffe, o maior acionista individual do Manchester United, lidera o departamento de futebol e
nomeou Omar Berrada como  diretor executivo, Dan Ashworth como diretor esportivo e Jason
Wilcox como diretor técnico. Após a derrota de 2-1 de Erik  ten Hag para o Arsenal no SoFi
Stadium de Los Angeles no sábado, Evans foi perguntado se o clube se  sentia mais organizado
agora.
"Eles têm uma ideia de como querem a estrutura, mas como alguém que esteve no clube, tive 
uma passagem e esteve no clube por um longo tempo: muitas pessoas (estão) correndo o risco
de perder seus empregos  neste último par de semanas", disse ele. "Foi difícil e doloroso ver. Os
novos donos sentem que é a direção  que eles querem tomar. Mas não foi fácil para todos ao
mesmo tempo."
Evans foi perguntado genericamente sobre o quanto os  jogadores se sentiriam se alguém que
teve uma longa história no United saísse. "Há pessoas que você conhece há 20  anos e o
momento disso aconteceu quando partimos turnê praticamente", disse ele. "Então nós estávamos
todos um pouco às  cegas e acho que tudo será resolvido, as coisas ficarão um pouco mais
claras quando voltarmos."
"Mas foi uma coisa difícil  de ver - pessoas que conheço há muito, muito tempo. Uma coisa sobre
trabalhar um clube como o Manchester  United, você está totalmente envolvido e todos sempre
estiveram totalmente envolvidos. É uma equipe grande, mas acho que é apenas  a cultura do
clube."
Para Evans, é uma família. "É para um clube de tamanho tão enorme e a taxa de  rodízio de
pessoal - você tem membros da família trabalhando lá. As pessoas se casam e minha esposa
trabalhou no  clube, meu irmão esteve no clube, meu pai esteve no clube", disse ele. "Então
sempre teve esse sentimento de pessoas,  elas dão tudo o que


	betesporte afiliado
	betesporte afiliado
	Copa do Mundo Feminino será realizada no Brasil 2027
	Jonny Evans expressa sua dificuldade ver a redução de 250 empregos no Manchester United
	Leia também: Alegria 💹 se transforma desânimo à medida que o Manchester United enfrenta más notícias sobre lesões na derrota para o Arsenal



